



## Marc-André Fortin APRÈS LE CAUCHEMAR, LA RÉMISSION COMPLÈTE

Après avoir reçu un diagnostic de cancer de la langue en 2010, Marc-André Fortin admet l'avoir échappé belle. Trois ans plus tard, l'artiste qui marquait la fin de sa rémission, le 15 juin dernier, revient sur son épreuve et nous confie ses nouveaux projets.

Bien qu'il soit marqué d'une cicatrice au cou, lui rappelant son opération préventive aux ganglions, Marc-André Fortin affirme aujourd'hui voir le côté positif de son épreuve. «On m'a retiré les ganglions afin de s'assurer que le cancer ne se répande pas davantage. On m'a déjà proposé de faire disparaître cette cicatrice, mais je l'assume pleinement aujourd'hui. Je me dis qu'il fallait que je passe par là, pour m'obliger à me botter les fesses et à voir la vie autrement. Je réalise aussi que j'ai été très chanceux dans tout ça, car je n'ai pas eu à subir de traitements de radiothérapie. Ce fut un cauchemar, mais ça aurait pu être pire. De plus, après ce qui m'est arrivé, je chante avec encore plus de plaisir qu'avant, car je ne veux jamais perdre la flamme qui me lie à mon métier», confie le chanteur de 32 ans.

L'artiste affirme aussi avoir adopté un nouveau régime de vie. «Je prends plus soin de moi qu'avant. J'ai perdu beaucoup de poids et je m'entraîne régulièrement. Par ailleurs, je ne peux plus consommer d'alcool à cause de mon type de cancer, car de nouvelles cellules cancéreuses pourraient se développer. C'est un deuil que je dois faire, mais ce n'est pas si dramatique que ça.»

### DES PROJETS PLEIN LA TÊTE

Côté professionnel, le grand gagnant de la troisième édition de *Star Académie* n'a pas le temps de s'ennuyer. «Je viens tout juste de lancer un mini-album de cinq chansons, *M'aimeras-tu encore?*. J'ai choisi ce titre car je me suis posé la question lors de ma rémission. Je m'adresse ainsi au public et à ma blonde, qui m'ont connu grâce à ma voix. Quand les médecins m'ont dit qu'il se pourrait que je ne puisse plus chanter, je me suis demandé ce que j'allais devenir et si les gens allaient encore m'aimer pour qui je suis.» Enfin, on peut se procurer le mini-album sur le site [marcandrefortin.com](http://marcandrefortin.com).

Marc-André Fortin fera aussi partie de la troupe du spectacle *Décembre*, présenté du 12 au 29 décembre, au Théâtre Maisonneuve de la Place des Arts. Puis, dès janvier, il prévoit continuer à travailler sur son prochain album complet. «J'espère le lancer l'année prochaine.» Il planche aussi sur un projet de spectacle avec le chanteur Michaël et le finaliste de *La Voix*, Jérôme Couture, «qui sont des amis dans la vie», dit-il.

### COMBLÉ EN AMOUR

Fiancé depuis le 26 décembre 2011, Marc-André Fortin file le parfait amour auprès de sa douce Caroline Riverin, avec qui il vit depuis sept ans. «Elle était mon infirmière et ma psychologue privée au cours de ma rémission. Elle a toujours été là pour m'aider, et je lui dois une bonne partie de ma guérison. On s'est fiancés pour nos cinq ans, mais nous ne pensons pas unir nos destinées bientôt. Pour ma part, je rêve de me marier devant mes enfants. Caroline a déjà une fille de 9 ans, Norah, et nous songeons à avoir un enfant ensemble. C'est un projet dont nous parlons de plus en plus.» VICTOR-LÉON CARDINAL

PHOTO: ERIC MYRE